

Cali, diciembre 12, 2018.
Actualizado: miércoles, diciembre 12, 2018 10:50

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali Univalle

diciembre 11, 2018

Los participantes entregaron rosas blancas

Univalle hace desagravio



Con actividades realizadas por personal administrativo, docentes y estudiantes, la Universidad del Valle realizó un acto de desagravio dirigido a la comunidad caleña luego de las protestas ocurridas la semana pasada.

Dentro de las actividades, los participantes entregaron rosas blancas y mensajes de paz a personas que circulaban por la Avenida Pasoancho.

El acto se realiza un día después que el Consejo Superior de la Universidad del Valle expidiera un comunicado en el que rechazó los actos vandálicos contra el alumbrado público navideño ubicado en la Pasoancho y le solicitó a las autoridades investigar a los encapuchados de afectaron la tranquilidad de la zona.

Al referirse a esta actividad, el secretario general de Univalle Antonio Echeverry, dijo que buscan rechazar y oponerse a los actos vandálicos e insistir en la participación.

Por su parte, Adolfo Álvarez, director del Programa de Paz de la Univalles indicó que con este desagravio se busca expresar que hay una parte casi mayoritaria en la universidad que rechaza el uso de la violencia, dentro y fuera de la institución.

Así mismo, el director administrativo de la institución, Luis Carlos Castillo manifestó que los actos de la semana pasada son actos realizados por actores externos a la universidad que quieren convertirlo en un campo de batalla y buscan generar violencia y opacar el movimiento estudiantil.